

## **Los excepcionales márgenes de refino impulsan el resultado de Cepsa en los nueve primeros meses hasta los 453 millones de euros**

- **La evolución positiva de la demanda nacional de combustibles y carburantes ha propiciado este repunte de resultados**
- **La Compañía ha conseguido mitigar la caída del precio del crudo gracias a un acertado programa de contención de costes**
- **La cifra de resultado neto es un 64% superior a la del mismo periodo de 2014**

El resultado neto acumulado a septiembre de 2015, eliminando los elementos no recurrentes y calculando la variación de inventarios a coste de reposición (*Clean CCS*), ha ascendido a 453 millones de euros, cifra superior en un 64% a la del mismo periodo de 2014.

Este incremento de los resultados responde a los excepcionales márgenes de refino, situándose este indicador en Cepsa en un promedio de 7,9\$/barril en el periodo enero-septiembre, frente a los 4,3\$ del mismo periodo del año anterior y a los 4,2\$ de 2013. El resultado neto del área de Refino se ha incrementado hasta alcanzar los 292 millones de euros en el periodo acumulado, impulsado por las mejoras de eficiencia operativa, con su consiguiente reducción de costes, además de la flexibilidad en la programación y planificación de las paradas generales de mantenimiento, lo que ha permitido aprovechar esta coyuntura de márgenes.

Otros factores que han conducido a este buen comportamiento de los resultados han sido:

- La fortaleza del dólar frente al euro, siendo favorable para Cepsa por estar expuestos a esta moneda el margen de refino, las actividades de exploración y producción de crudo y los márgenes de comercialización de algunos de los productos energéticos y petroquímicos.
- El modelo integrado de negocios de la Compañía, gracias al cual la evolución positiva de los resultados de Refino y Marketing ha podido compensar la fuerte caída de los precios de crudo y su impacto sobre las áreas de Exploración y Producción y Petroquímica.
- El crecimiento sostenido de la demanda de combustibles y carburantes, especialmente durante el periodo estival cuando hay más desplazamientos por carretera, en línea con la buena marcha de la economía española que avanza a un ritmo mayor que las de los países de la eurozona.

Por otro lado, la actividad de Exploración y Producción sigue presionada por el difícil entorno del sector, con una caída interanual de casi el 50% en el precio del crudo (desde \$106,6/bbl en 2014 hasta 55,4\$/bbl en 2015), cuya consecuencia ha sido un descenso acusado de los resultados de esta área comparado con igual periodo del año anterior, mitigado en parte por la reducción de los gastos operativos y el aplazamiento de inversiones en exploración.

El resultado neto de la Petroquímica también ha caído frente a la cifra registrada el año anterior, reflejando la coyuntura desfavorable y los bajos márgenes de fenol/acetona, especialmente en Europa y Asia, a pesar del buen comportamiento de los negocios de LAB (alquilbenceno lineal) y Disolventes.

Por último, el resultado neto del área de Gas y Electricidad ha sido positivo, en línea con la cifra del año anterior, sostenido en gran parte por el buen desarrollo de las actividades de comercialización y trading de gas, y la amplia aportación a los resultados proveniente de MEDGAZ, el gasoducto submarino entre Argelia y España.

El plan de contención de costes e iniciativas de ahorro que se han puesto en marcha en todas las áreas de la Compañía desde principios del año, han compensado en parte el impacto negativo del desplome de los precios del crudo. Se han reducido de forma importante los costes fijos en lo que va de año y se ha recortado el programa inversor en un 20%, con un enfoque más selectivo y buscando la mayor eficiencia en las inversiones acometidas.

### Beneficio Neto (millones de Euros)

	Enero-Septiembre		
	2015	2014	Δ %
Exploración y Producción	(51)	104	n.a
Refino y Comercialización	475	91	424%
Petroquímica	42	91	-54%
Gas y Electricidad	25	26	-2%
Corporación	(39)	(35)	12%
<b>Beneficio Neto Clean CCS</b>	<b>453</b>	<b>277</b>	<b>64%</b>

### Actividad de Cepsa en el período:

- ✓ La producción de crudo se ha situado en 107.800 barriles/día, un 1,3% superior al mismo periodo de 2014.
- ✓ La utilización de las refinerías peninsulares ha alcanzado el 94% de su capacidad.
- ✓ Se han destilado 116,4 millones de barriles de crudo y se han fabricado 15,6 millones de toneladas de derivados petrolíferos.
- ✓ Se han comercializado 13,7 millones de toneladas de productos, superando el volumen de ventas del año anterior en un 3%.

### Hechos relevantes del período

- ✓ En julio, se cerró la operación de compra del 49% de la planta de producción de LAB en Becancour, Canadá, tras la cual Cepsa se ha hecho con el cien por cien de la propiedad de esta instalación que lleva operando desde 1995.
- ✓ En septiembre, Cepsa firmó un contrato con Quadrise, empresa dedicada al suministro de combustibles alternativos, y Maersk, una de las navieras líderes del mundo, para la realización de ensayos con *Marine MSAR*, un combustible marino que, desde el punto de vista medioambiental, es potencialmente más seguro, y más económico, que el fuelóleo pesado.
- ✓ A finales de septiembre, Cepsa celebró el 50 aniversario de la Refinería La Rábida en Huelva. En un acto conmemorando este hito, el Consejero Delegado de Cepsa, Pedro Miró, anunció que se invertirá 970 millones de euros en Andalucía en el periodo 2015-2019.
- ✓ Las inversiones de enero-septiembre 2015 ascendieron a 744 millones de euros.

Madrid, 20 de noviembre de 2015

#### CEPSA - Dirección de Comunicación

[comunicacion@cepsa.com](mailto:comunicacion@cepsa.com)

Tel: (34) 91 337 62 02 / 60 00

[www.cepsa.com](http://www.cepsa.com)